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La ville d’Anglet 

Anglet est une grande ville située sur la côte Basque. 

Il y a beaucoup de quartiers à Anglet. 

Les 3 quartiers importants sont : 

• le Centre-ville 

• les Cinq-Cantons 

• la Chambre d’Amour. 

 

Anglet est une ville agréable avec ses nombreuses plages  

et ses 2 belles forêts. 
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Le Centre-ville 

Au Centre-ville d’Anglet vous pouvez visiter la mairie.  

Le bâtiment a été construit en 1936. 

 

Le bâtiment a été construit dans le nouveau style basque. 

 

C’est un beau bâtiment blanc et vert avec une tour. 

En haut de cette tour vous pouvez voir une grande horloge. 

Au centre-ville d’Anglet il y a : 
 

• la poste municipale 

• la police 

• la médiathèque 

• un magasin de vêtements 

• une pharmacie 

• une boulangerie. 
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Les Cinq-Cantons 

Dans le quartier des Cinq-Cantons 

il y a l’office de tourisme principal. 

À l’office de tourisme vous pouvez : 
 

• avoir des informations sur Anglet  

 et ses alentours 
  

• acheter des billets pour les spectacles 
 

• acheter des souvenirs à la boutique. 

 

Dans le quartier des Cinq-Cantons il y a une grande place  

avec de nombreux restaurants et magasins. 

La Chambre d’Amour 

Le quartier de la Chambre d’Amour  

est situé le long de l’océan. 

À partir de la Chambre d’Amour 

vous pouvez vous promener sur un sentier  

le long des plages. 

Vous pouvez manger et boire en terrasse 

face à l’océan. 

Au quartier de la Chambre d’Amour 

il y a : 
 

• un office de tourisme  

• des restaurants 

• de nombreux magasins. 
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Le littoral 

Le littoral c’est le bord de mer. 

 

Anglet a 11 plages  

qui font au total 4,5 kilomètres. 

 

 

En bord de mer vous pouvez : 
 

• marcher sur la plage ou le chemin 

• vous baigner entre les drapeaux 

• manger dans les cabanes de plage. 

Le port de plaisance 

Le port de plaisance 

c’est l’endroit où sont garés les bateaux. 

Il y a de très beaux bateaux dans le port. 

Vous pouvez aller les voir. 
 

Des personnes pêchent souvent  

au port de plaisance. 
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La forêt du Pignada est très grande. 

Vous pouvez trouver une carte des chemins de la forêt  

à l’office de tourisme. 

 

Sur les chemins vous pouvez vous promener : 
 

• à pied  

• à vélo 

• à cheval. 

Vous pouvez louer des chevaux au centre équestre. 

 

Les voitures sont interdites sur ces chemins. 

 

Il y a des tables et des bancs pour faire un pique-nique.  

La forêt du Pignada 

La forêt du Lazaret 

La forêt est située à côté d’un fleuve  

qui s’appelle l’Adour. 

 

 

Les arbres de la forêt du Lazaret  

sont des pins maritimes. 

 

 

Vous pouvez marcher et faire du vélo  

dans la forêt du Lazaret. 



 8 

 

Les endroits  
que vous pouvez visiter 

Le parc écologique Izadia 

C’est un très grand parc avec des paysages différents. 

 

 

Au parc écologique Izadia  

vous pouvez voir un lac. 

 

 

 

 

Vous pouvez voir une mare et une dune. 

Vous pouvez vous promener sur les chemins. 

 

 

 

 

Vous pouvez entendre des oiseaux 

et voir des insectes. 
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Le parc du Maharin 

C’est un grand parc avec des arbres  

et un ruisseau. 

 

Vous pouvez marcher sur les chemins. 

Vous pouvez voir des jardins  

avec des légumes et des fleurs. 

 

Il y a des jeux en bois pour les enfants. 

La grotte et sa légende 

La grotte de la Chambre d’Amour  

est dans la falaise. 

C’est l’océan qui a creusé cette grotte  

il y a très longtemps. 

 

Une légende raconte que 2 amoureux  

avaient l’habitude de se retrouver dans cette grotte. 

Un jour un orage a éclaté. 

L’océan est monté très vite. 

Les amoureux se sont noyés. 
 

Une légende est une histoire inventée 

sur un lieu ou un personnage réel. 
 

Cette légende a donné son nom à la grotte. 
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La villa Beatrix Enea 

La villa Beatrix Enea a été construite en 1905. 

Elle est en pierre. 

La villa Beatrix Enea a un beau parquet. 

Le parquet est un sol en bois. 

 

 

Dans la villa Beatrix Enea 

vous pouvez voir des expositions  

par exemple des tableaux et des sculptures. 

 

 

Vous pouvez vous promener dans le jardin  

de la villa Beatrix Enea. 

La galerie Georges Pompidou 

La galerie Georges Pompidou 

a été construite en 2023. 

Elle est en verre et en métal blanc. 

 

 

Dans la galerie Georges Pompidou 

vous pouvez voir des expositions  

par exemple des tableaux et des sculptures. 
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La Love Tower 

La Love Tower est une tour en bois.  

Elle mesure 4 mètres de haut. 

Un artiste japonais a construit cette tour en 2018. 

 

 

 

Vous pouvez monter sur la tour 

pour voir l’océan et le phare. 

La fabrique de chistera 

La chistera est un gant en osier  

pour jouer à la pelote. 

L’osier est le bois  

avec lequel les paniers sont fabriqués. 

La pelote est un jeu de balle. 

Il faut lancer la balle contre un mur  

avec la chistera. 

 

Vous pouvez visiter la fabrique de chistera. 

La famille Gonzales vous expliquera  

comment les chistera sont fabriquées. 

La fabrique de chistera  

appartient à la famille Gonzales  

depuis très longtemps. 
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Les loisirs à Anglet 

Le surf est un sport  

qui se pratique sur l’eau. 

 

Pour faire du surf 

vous avez besoin d’une planche. 

La planche de surf flotte sur l’eau  

et glisse sur les vagues. 

 

Vous devez monter sur la planche. 

Vous devez essayer de tenir debout dessus. 

Le surf 

Le golf 

Le golf est un sport  

qui se pratique sur la pelouse. 

Le golf se joue avec un club et une balle.  

Le club sert à frapper dans la balle. 

Vous devez envoyer la balle dans un trou. 

 

À Anglet il y a 2 golfs : 
 

• le golf de Chiberta 

• le golf de l’Impératrice. 
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Le skate park est un endroit  

où vous pouvez faire du skate board. 

 

Le skate board est une planche avec des roulettes. 

Vous pouvez faire les parcours du skate park  

avec un skate board. 

Le skate park 
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Le théâtre Quintaou 

Le théâtre Quintaou  

est un grand bâtiment en verre et en bois. 

Il a été construit en 2010. 

Le théâtre peut accueillir 700 personnes  

pour voir des spectacles. 

La thalassothérapie 

La thalassothérapie sert à se détendre. 

C’est un soin avec de l’eau de mer. 

Vous pouvez vous reposer  

dans une grande piscine avec de l’eau chaude. 

L’eau fait des mouvements qui massent. 

 

 

Vous pouvez aussi vous faire masser  

par un professionnel. 

Se faire masser aide à détendre les muscles. 
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Le marché de Quintaou 

Le marché se trouve  

sur la place du Quintaou. 

 

Vous pouvez aller  

au marché du Quintaou : 
 

• le jeudi matin 

• le dimanche matin. 

Le marché de Noël 

Le marché de Noël se trouve  

sur la place des Cinq Cantons. 

 

Le marché de Noël a lieu en décembre  

avant Noël. 

 

Au marché de Noël 

il y a des cabanes en bois 

où vous pouvez acheter des cadeaux 

et manger des gourmandises de Noël. 

 

Il y a des concerts et des animations.  

Les sorties  
et les événements  
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La brocante des Cinq Cantons 

Une brocante c’est un endroit  

dans lequel vous pouvez trouver des objets anciens. 

 

La brocante des Cinq Cantons  

a lieu le deuxième dimanche de chaque mois. 

 

À la brocante des Cinq Cantons  

vous pouvez acheter : 
 

• des vieux objets 

• de la vaisselle  

• des livres. 

Les puces de Quintaou 

Les puces sont un marché  

dans lequel vous pouvez trouver  

beaucoup d’objets différents. 

Ce sont des objets qui ont déjà servis. 

 

Les puces de Quintaou ont lieu  

le quatrième samedi de chaque mois. 

 

Aux puces de Quintaou  

vous pouvez trouver : 
 

• des vêtements 

• des jouets 

• de la décoration. 
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Le surf de nuit 

C’est une compétition de surf 

qui a lieu les soirs d’été 

sur les plages d’Anglet. 

 

 

Les planches de surf et les surfeurs 

ont des lumières 

qui permettent de bien les voir 

quand ils sont dans l’océan. 

Le festival du film de surf 

Ce festival permet de voir des films sur le surf. 

 

Pendant tout l’été, des grands écrans sont placés dehors. 

Vous pouvez vous asseoir sur des chaises longues 

pour regarder des films l’après-midi et le soir. 



 18 

 

Le footing gastronomique 

Le footing  

c’est une course à pied. 

 

Gastronomique 

Ça veut dire que vous pouvez  

manger et boire pendant la course. 

 

Vous pouvez vous déguiser. 

 

Le footing gastronomique  

a lieu au mois de juin. 

Le beach rugby 

Le festival de beach rugby est une compétition de rugby  

qui a lieu sur la plage le dernier week-end de juillet. 
 

Ce sont des équipes de 5 joueurs. 
 

Pendant le festival, il y a de nombreuses animations. 

Vous pouvez essayer de jouer au beach rugby. 
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Le feu d’artifice 

Le feu d’artifice d’Anglet a lieu l’été  

sur la plage de Marinella. 

 

Pendant le feu d’artifice  

une personne raconte une histoire 

avec de la musique. 

 

La pelote basque est un sport du pays basque. 

Ce sport se joue avec une balle  

qui s’appelle la pelote. 

Vous devez envoyer la pelote contre un mur. 

 

À Anglet 

une compétition de pelote basque  

a lieu chaque année au mois de mai. 

 

Vous pouvez voir des parties de pelote basque  

toute l’année au pays basque. 

La pelote basque 



 20 

 

Les informations utiles 

Vous pouvez demander des informations 
à l’office de tourisme d’Anglet. 

 

Le numéro de téléphone est : 

05 59 03 77 01 

 

L’adresse du site internet est : 

anglet-cotebasque.com 

 

L’adresse mail est : 

information@anglet-tourisme.com 

 

 

 

L’office de tourisme du quartier des Cinq Cantons  

est ouvert : 
 

• du lundi au vendredi  

de 9h à 12 h 30 et de 14 h à 18 h 
 

• le samedi de 9h à 12 h. 

 

L’adresse est : 

1 avenue de la Chambre d’Amour 

64600 ANGLET 

 

 

L’office de tourisme du quartier  

de la Chambre d’Amour 

est ouvert d’avril à novembre. 

 

L’adresse est : 

1 avenue des Dauphins 

64600 ANGLET 

5 

mailto:contact@coeurdebearn.com
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Les numéros d’urgence 

Les numéros d’urgence à appeler  

si vous avez un problème sont : 

 

• Les urgences : 15 

 

• les pompiers : 18 

 

• la police : 17 

 

• le numéro d’urgence pour les sourds  

et les personnes qui entendent mal : 114  

SAMU 

Ce document a été transcrit par l’atelier FALC de l’Adapei des Hautes-Pyrénées  
et relu par des personnes en situation de handicap intellectuel. 
Il respecte les règles du « Facile à lire et à comprendre ».  
Ces règles permettent de rendre l’information accessible à tous. 

•  

•  

•  


